

# Rechaza Sheinbaum sentarse con docentes tras vandalismo en SG

Intento de *portazo* “fue provocación”  
// Pide a la CNTE deslindarse o asumir

---

**EMIR OLIVARES Y  
ALMA E. MUÑOZ**

---

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo deploró el intento de *portazo* en la Secretaría de Gobernación (SG) durante una manifestación del magisterio disidente, lo que calificó de “acto de provocación” que buscaba que el gobierno reprimiera, y rechazó retomar el diálogo personal con los mentores.

Dijo que los interlocutores de su gobierno en las negociaciones con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) son los titulares de las secretarías de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y de Educación Pública, Mario Delgado.

“No necesitan hablar (los profesores) con la Presidenta, porque ellos tienen toda la atribución al ser secretarios de Estado; no es un servidor público menor quien está dialogando con los maestros.

La puerta del diálogo está abierta”, subrayó.

En la mañana de ayer, la mandataria señaló que los actos en la SG fueron escenificados por un “grupo pequeño de mucha provocación”, por lo que llamó a la mayoría de los docentes movilizados a “deslindarse o asumirlo”.

Se pronunció contra cualquier acto de violencia. “Son grupos que quieren provocar. ¿Qué quieren provocar? Que haya represión ¿Con qué objeto? Pues probablemente que digan: ‘pues es que este es un gobierno represor’. Por eso, nosotros no caemos en provocaciones, pero sí decimos que no estamos de acuerdo y que, en todo caso, los maestros deberían deslindarse de estos actos”.

Interrogada sobre la demanda de la CNTE de retomar el diálogo con ella, lo descartó; sostuvo que Rosa Icela Rodríguez y Mario Delgado “tienen toda la capacidad para hablar con ellos”.

Insistió en que no se ha agotado el diálogo con el movimiento magisterial —que ayer llevaba 22 días en paro de labores y en plantón en el Zócalo de la Ciudad de México—, pero “lo que no se puede hacer es derogar la ley (del Issste de 2007), como ellos están planteando”.

La Presidenta aseguró que con las medidas que se han tomado para complementar las pensiones de los profesores —y de todos los trabajadores del Estado—, a partir del Fondo de Pensiones para el Bienestar, “en esencia es echar para atrás el Ley de 2007, en términos de la injusticia en las pensiones”.

Reiteró que su administración estará siempre dispuesta a hablar, aunque acotó: “el diálogo representa llegar a posiciones que se encuentren, porque un diálogo que llega a posiciones que no se encuentran es difícil. Ahora, no entendemos por qué la violencia de ayer en Gobernación, si hay apertura”.

Subrayó además que los dirigentes de la CNTE deben respetar la decisión de las bases magisteriales.